

大津市立保育園・こども園の給食費について

こども未来部 幼保支援課
令和8年1月

Otsu City

1



給食費の見直しについて

【令和8年度の方針】

市立保育園・こども園の給食費（副食費）につきましては、食材費の高騰を受け、見直しを進めておりましたが、このたび以下の理由により、令和8年度に関しては、価格を据え置く方針を決定いたしましたことをご報告いたします。

なお、今回の決定は、国における新たな物価高騰対策の動向や、本市の財政状況等を総合的に勘案した結果によるものです。

Otsu City

2

給食費の見直しについて

【据え置きの理由】

○国の新たな物価高騰対策の推進と本市の対応

国においては、エネルギー・食料品価格等の物価高騰に対応するため、「デフレ完全脱却のための総合経済対策」を策定し、学校給食の抜本的な負担軽減（いわゆる給食無償化）の推進など、子育て世帯への支援を強化しております。

本市においても、国の動きと連携し、子育て世帯の経済的負担軽減を図るべく、この1月補正予算において関連経費を計上するなど、必要な対策を講じております。

○市独自の公費投入による子育て世帯への支援

国の令和8年度予算編成の基本方針においても、まずは「生活の安全保障・物価高への対応」が最重要課題の一つとして掲げられております。

市におきましても厳しい財政状況ではあるものの、子育て世帯の経済的負担が増加しないよう、そして安心して子育てができる環境を確保するため、一般財源を投入して食材費と徴収額の差額を補填することいたしました。

Otsu City

3

給食費の見直しについて

【今後の検討事項】

○給食の質の維持と効率化の両立

子どもたちに安全で栄養バランスの取れた給食を提供するため、「献立の工夫」や「食材調達方法の見直し」などを検討してまいります。

○価格の見直しに関する検討の継続

国における公定価格（副食材料費）につきましても、物価高騰を踏まえ、新たに改定されたことを考慮しつつ、給食の栄養バランスと量を確保した上での適正な価格設定の検討を重ねてまいります。

Otsu City

4